

Sortie piscine du 11 Avril 2025

.....

Ce mercredi 11 avril, un tiers des résidents accompagnés de leurs éducateurs (Kellya, Didier, William, Stéphanie, Edouard et Corentin) et de familles, embarquent à bord des véhicules du CAAP, direction la piscine de Châtellerault.



Comme l'an passé, nous recevons un accueil chaleureux. Tout est prévu pour un bon déroulement.

Un peu d'agitation à l'arrivée avec l'envie pressante de se retrouver dans l'eau. Myriam souhaite profiter de son autonomie et se réserve une cabine de déshabillage personnelle sous l'œil bienveillant d'un parent. Le reste de l'équipe se répartit dans les vestiaires prévus pour nous.

Besoin de réassurance et de guidance pour certains, besoin d'apaisement pour d'autres et toute la fine équipe en maillot de bain se dirige vers les bassins. Tout le monde s'immerge dans l'eau dans le calme mais la joie se manifeste sur les visages.

Moment de bonheur pour tous avec un encadrement au top qui permet à chacun d'évoluer dans l'eau en faisant ce qu'il lui plaît.



Thérèse, avec son accompagnatrice aime faire des allers retours dans le bassin à courant en faisant la planche.

Elle aime également profiter du coin bulles au bord du bassin.

Christophe, M-E, Nathanaël profitent du toboggan avec délice.



Willy et Nathanaël, apprécient beaucoup le Jacuzzi.

Thomas C, infatigable, aime le bassin à courant, aime bien les échanges de balles et récupérer des anneaux au fond de l'eau.



Florine est méconnaissable dans l'eau. Elle évolue, gracieuse, faisant abstraction de tout ce qui l'entoure pour profiter à fond des bienfaits de l'eau.

Myriam, elle, est très heureuse de se déplacer avec une frite en compagnie d'Elizabeth dans la rivière.

L'heure a sonné. Il faut bien sortir de l'eau mais pour certains cela a goût de trop peu et il faut faire un peu de forcing pour se diriger vers les vestiaires.

Heureusement, il y a le goûter en perspective et c'est une bonne motivation.

Une fois tout le monde habillé, nous partons au Mac Do pour déguster les gâteaux (cookies, madeleines, gâteau au citron).



L'eau, ça donne de l'appétit : il n'y aura pas de reste !!!

Et bien sûr, nous nous rafraîchissons avec pour la plupart coca cola et Ice Tea.

Très bel après-midi.

Un grand Merci à tous les accompagnateurs et leur bonne humeur qui ont permis d'offrir aux résidents un moment de bonheur.